

# »CONSILIUM«: NEUES UNTERNEHMEN IM ORTSZENTRUM BEGRÜSST

---

27.11.2023 08:04

Sein Beratungsbüro namens »Consilium« im Apothekerhaus in der Bahnhofstraße 1 neu eröffnet hat der Vermögens- und Unternehmensberater Dr. Christian Mayr. Der Telfer bietet ein breites Spektrum im Bereich Kredit-, Vermögens- und Versicherungsberatung. Wirtschaftsreferent GV Alexander Schatz begrüßte den Unternehmer im Namen der Marktgemeinde und überbrachte ein kleines Einstandsgeschenk.

Der Jurist und Bankwesen-Profi Dr. Christian Mayr vermittelt nach eingehenden Beratungsgesprächen maßgeschneiderte Lösungen bei Veranlagungen und Investitionen, privaten und unternehmensbezogenen Krediten sowie Lebens- und Unfallversicherungen. Sein Leistungsportfolio bietet der »Urtelfer« als unabhängiger Versicherungsmakler für Lebens- und Unfallversicherungen, unabhängiger Kreditmakler sowie aktives Portfoliomanagement als vertraglich gebundener Vermittler für FFP Asset Management an.



„Meine Expertise – Ihr Vorteil. Ich biete eine kompetente, vor allem von Banken unabhängige Kredit-, Wertpapier- und Versicherungsberatung an, die aufgrund der Schließung von Bankfilialen & Ansprechpartnern für Kunden vor Ort immer schwieriger wird. Das Erstgespräch zu einem neuen Vorhaben ist garantiert kostenlos“, informiert Christian Mayr beim Betriebsbesuch. Gemeinsam mit dem Kunden entwickelt er intelligente und flexible Strategien, die auf die individuellen Bedürfnisse und Zukunftsziele zugeschnitten sind: „Ich muss keine konkreten Produkte verkaufen. Der Kunde steht bei mir im Mittelpunkt.“

GV Alexander Schatz, Obmann des Wirtschaftsausschusses, zeigte sich beeindruckt vom Leistungsspektrum des 34-jährigen Juristen, der nach Jahren der beruflichen Tätigkeit in Innsbruck wieder in seine Heimatgemeinde zurückgekehrt ist. Eine profunde Bankenausbildung vom Schalter bis hin zum Compliance-Officer und entsprechende Ausbildungen zum gewerblichen Vermögens- sowie zum Unternehmensberater dienen ihm als Grundlage für seine Selbstständigkeit. Mit seinem Büro namens »Consilium« (= lateinisch für »Beratung«) hat er sich nun mitten im Ortszentrum im frisch renovierten Apothekerhaus in der Bahnhofstraße 1 niedergelassen – in den Räumlichkeiten von DGW Immobilien. „Ich verstehe mich als Ratgeber und Unterstützer in vielen Lebenslagen“, so der Neo-Unternehmer.

Auf der Website [consilium-akademie.com/beratung](https://consilium-akademie.com/beratung) informiert Christian Mayr eingehend über sein Leistungsangebot, außerdem betreibt der Telfer einen YouTube-Kanal mit informativen Videos.

*Am Foto: Wirtschaftsreferent GV Alexander Schatz begrüßte Dr. Christian Mayr als neuen Unternehmer im Ortszentrum.*

*Foto: MG Telfs/Pichler*